

反  
対

問 烟取県米子市は、認知症は病気であることを子どもたちに正しく理解してもらうため、紙芝居を制作し、認知症理解絵本教室を開催していく

る。この紙芝居により、認知症の方への対応の仕方や気持ちに寄り添つて生きていくことの大切さを学んでいるが、本市でも啓発に取り組まないか。昨年、大和警察署管内では、約1億5800万円の振

り込め詐欺被害があり、本市も隨時、詐欺への注意を喚起するメールが配信されてい。る。東京都福生市は、市内全高齢者世帯を訪問することで、被害防止に効果を上げているが、本市も検討しないか。

る今後も高齢者への訪問活動の中で注意を喚起するとともに、シニアあつたか相談や地域包括支援センターの訪問相談事業と連携し、効果的な予防策を考えていきたい。

（ほかに「コミュニティバスについて」「綾瀬スポーツ公園について」を質問）

**内山 恵子**　問　国は、平成32年までに女性の就業率を73%に、指導的立場に占める割合を30%以上とする目標を掲げた。働く女性の増加により放課後児童クラブのニーズは、ますます

運営に携わることは大きな負担だとの声もある。今後の走向性をどう考えているのか。

認知症理解の啓発や振り込め詐欺被害防止策の検討を

# 市政に対する 一般質問

一般質問は、提出された議案にかかわらず、市政全般に対し、議員が執行者の考え方をただすことができるものです。3月定例会では、3月17日・18日の本会議で16人の議員から質問が行われ、論議が繰り広げられました。以下は質問・答弁の概要です（掲載は質問順、6ページまで続きます）。

●平成26年度予算480億円の中、一番の問題点は、(仮称)綾瀬インターエンジ建設費全体約103億円の事業である。本市負担分16億円と周辺関連事業費50億円を加えた約66億円が市民負担となるが、インターがなくとも、海老名市のさがみ縦貫道から東名高速道路に簡単に乗り入れられる。公共施設の問題では、過剰な受益者負担の原則に立つた、誤った利用者負担を市民に負わせ、生涯学習、生涯スポーツを振興し育成する視点が非常に弱い。市民スポーツセンターでは、水道水検査偽装や関連企業の住宅フェア開催など、市のチエックが弱いことも問題である。指定管理と

る。27年度に公民館施設の指定管理が導入されると、今以上にチエックができず、危険な事態が発生することを危惧する。空母艦載機の岩国基地移駐では、国内で危害を押しつけ合つてはならない。N.I.P訓練を硫黄島に移す際、厚木基地での爆音はなくなるとの発言が議事録にあるが、新たな基地を建設しても訓練がなくなる保証はないと訴えた事態が続いている。一日も早い空母の母港返上で、静かな綾瀬をつくっていくことを訴え、本予算に反対する。

(日本共産党綾瀬市議団)

が欠けていたり、という理由で、予算計上しないとのことであった。産業活性化といいながら、一部の地権者のためを考慮していると市民から臆測されるような政策は行き詰まつたのではないかと思う。市はこの施策を引き続き進めようとしているが、この方向には対応である。市内最大の雇用を実現するなど、本市経済の中核となるべく、既存の製造業などで働き、経営する人たちの発展のための施策こそ必要であると考えるが、そのような方向の予算付けは不十分である。また、平成25年度に削減した市職員の給与を、福祉に回すという予算が組まれているが、この点には納得が

るところがあるものの、部分的に理解できない点がある。まず、愛護手当支給事業は、平成27年4月から10%ずつ削減されることが今定例会で可決されたが、障害者手帳を持つている方々の手当は減額すべきではない。予算的に1000万円削減しなければならないのならば、補助金制度や助成金制度、箱モノを作るなどの施策を見直してでも現状を維持して、この方々に政治の光を照らすべきである。次に、施政方針で、公共サービスの領域を見直し、文化会館は、民間のノウハウを活用したサービスの実現を図るため、指定管理者制度を導入すると言っているが、これ以

イデアで民間に移す手法とて、提案型公共サービス民化制度の導入に取り組んでくというが、提案型公共サービス民営化制度による審査員会の設置は、市民から稍をいただいて行う行政サービスを、簡単に民間に移行する行為であると理解する。の行為は、行政としての責任を放棄するものであると指摘する。ほかにも何点か課題があるが、主な点を述べ、本算に反対する。

政策的に事業を組み立て、こうという姿勢を高く評価している。しかし、これまで市へのインター・エンジ設置が、市民が住み続けたいと思う施策につながるとは思えたことを指摘してきた。市が抱えるインター設置の不安要素は、「県道の渋滞解消がいまま整備を進めることで、通勤通学の妨げになるなど、日常生活に及ぼす不利益が大きい」「先進企業や研究所を誘致しても、市内中小企業の景気回復へのけん引になるからない」「インターの利便性を評価する企業があつても、深谷落合地区では地元の機運が高まらず、企業誘致の土俵が用意できていない」などで

An illustration of an orchid plant, likely a species of Iris, showing a single flower with a dark center and light petals, along with several closed, rounded flower buds and long, thin green leaves.



市公式マスコットキャラクター  
「あやぱい」